

# *La violence contre le peuple palestinien rejetée à Cuba*

---



La Havane, 28 jan (RHC) L'Institut cubain d'amitié avec les peuples et l'Association d'amitié cubano-arabe se sont joints samedi au rejet international de la violence sioniste d'Israël qui a provoqué de nouvelles morts parmi le peuple palestinien.

Une déclaration publiée à La Havane par les deux organisations condamne ces actions qui tentent de "vaincre l'admirable résistance de l'héroïque peuple palestinien".

Elle détaille que "le récent assassinat de neuf Palestiniens en Cisjordanie occupée, dont une femme âgée, prouve sans aucun doute la nature criminelle et inhumaine de l'agression sioniste tout en renforçant la justesse de la cause défendue par le peuple palestinien".

Elle ajoute que la violence extrême et impunie contre des Palestiniens non armés, qui a fait des dizaines de morts cette année, appelle le rejet unanime et résolu de la communauté internationale.

Il indique également que "l'heure est à la marche unie, exigeons le droit au retour, la libération des prisonniers politiques et la reconnaissance de Jérusalem-Est comme capitale de l'État palestinien".

Les deux organisations soulignent qu'elles continueront à "élever la voix sur toutes les scènes car ces abus commis contre tout un peuple doivent cesser ! (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312008-la-violence-contre-le-peuple-palestinien-rejetee-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**